



FC Bayern München - Fanclub „Eschhofen`99“

Fanclub - Info 5/2017

Eschhofen, 21.12.2017

Liebe Fanclub-Mitglieder,

ein für den FCB wieder erfolgreiches Jahr neigt sich dem Ende zu. Wir haben uns bei den Spielen mit dem FCB gefreut, nicht immer, in letzter Zeit aber wieder öfter.

„Nun muss es also „Don Jupp“ wieder richten“, so lautete nach dem Trainerwechsel die Schlagzeile im letzten Info. Und... er hat es gerichtet.

Ein zu diesem Zeitpunkt unrealistischer Vorsprung von 11 Punkten in der Bundesliga wurde wahr, die sechste Meisterschaft in Folge ist das erklärte vorrangige Ziel, auch im Pokal wartet das Viertelfinale, die Aufgabe in der CL sollte ebenfalls lösbar sein, und dann ist alles möglich. Es ist kein Selbstläufer, aber wir spielen als ernsthafter Anwärter wieder vorne mit, auch in Europa.

Erschreckend ist nur bei fast jedem Spiel die Chancenverwertung... wie viele Tore hätten wir geschossen, wenn unser Mittelstürmer so gut wäre, wie viele ihn sehen.

Der Vorstand des FC Bayern-Fanclubs „Eschhofen `99“ wünscht auf diesem Wege allen Mitgliedern ein

***Frohes Weihnachtsfest,
einen guten Rutsch ins neue Jahr
und vor allem Glück und Gesundheit für 2018
...und nebenbei wieder viel Freunde am FCB!!!***

Wichtige Termine in nächster Zeit:

Fr., 19.01.2018

Sa. im Februar 2018?

Fr., 23.03.2018

Fr., 30.03.2018

19. Winterfest im Clublokal „Anglerklaus“

Winterwanderung (kurzfristig nach Wetterlage)

Jahreshauptversammlung im Clublokal „Anglerklaus“

Teilnahme am Ostereierschießen in Limburg

Mitglieder

Die Mitglieder, die ihren Beitrag für 2017 noch nicht bezahlt haben, werden gebeten dies bis zum Jahresende zu erledigen und den Betrag gleich mit dem für das Jahr 2018 zu bezahlen. Der Beitrag (15,- 6,- oder 3,- €) kann entweder bei Gerd Stillger oder Gerhard Friedrich persönlich abgegeben werden, beim Winterfest (27.01.2017) bezahlt oder aber auf das Konto (IBAN:) DE39 5001 0517 54 06 66 04 74, (BIC:) INGDDEFFXXX, bei der ING-Diba, (Gerhard Friedrich), Stichwort „Beitrag 2017 bzw. 2018“, überwiesen werden.

13. Oktoberfest in der „Anglerklause“ am 20.10.2017

Auch im Jahre 2017 hatte der Vorstand die Fanclub-Mitglieder zur dreizehnten Auflage in unser Clublokal „Anglerklause“ eingeladen.

Leider waren nicht viele Mitglieder der Einladung gefolgt, der Vorstand hatte auf eine größere Resonanz gehofft. Heinz und Inge haben uns wieder mit entsprechenden Speisen und Getränken gut bewirtet.

Beim Oktoberfest haben wir diejenigen Mitglieder mit Urkunden geehrt, die 2017 ihr zehnbzw. fünfjähriges Jubiläum feierten. Timo Rohfritsch (10 Jahre) sowie Albert Oberbauer und Jürgen Vosen (5 Jahre) haben wir an diesem Abend herzlich gratuliert und mit einer Urkunde ausgezeichnet und ihnen noch viele gesunde Jahre beim BFC gewünscht. Den entschuldigt fehlenden Jubilaren wird die Urkunde beim nächsten Winterfest überreicht.

Das beliebte „Nageln“ entwickelte sich wieder zu einer spannenden Partie, bei der sich mehrere „Spezialisten“ einen spannenden Wettkampf lieferten. Es siegte letztlich Stefan Rohfritsch, der seinen im Jahr zuvor „errungenen Titel“ verteidigte.

Die Fotos des Abends sind auf der homepage zu sehen.



19. Winterfest am 19.01.2018 in der „Anglerklause“

Unser inzwischen schon traditionelles Winterfest findet nunmehr bereits zum neunzehnten Mal (!!!) statt. Wir laden hierzu am **Fr., den 19.01.2018 ab 20.00 Uhr** alle Mitglieder in unser Clublokal „Anglerklause“, Mühlener Str. 3, 65552 Eschhofen/Lahn, herzlich ein. Die Küche bietet wie immer etwas Leckeres an und auch der Getränke Keller ist gut gefüllt.

Es wird wieder eine hoffentlich reichhaltige Tombola veranstaltet, weitere Preise können im beliebten Bingo-Spiel gewonnen werden.

Für diese beiden Aktionen benötigen wir wie jedes Jahr auch diesmal wieder die Mithilfe der Mitglieder. Geld- und Sachspenden nimmt der Vorstand gerne entgegen, um den Anwesenden interessante Preise anbieten zu können. Wir appellieren hier an alle, sich aktiv zu beteiligen und sich für den Fanclub und die Mitglieder einzubringen.

Der Vorstand freut sich über ein zahlreiches Erscheinen der Mitglieder zum traditionellen Winterfest und somit auf ein hoffentlich voll besetztes Clublokal. Wir hoffen auf diejenigen, die immer da sind (der harte Kern), begrüßen aber auch gerne alle, die sich in letzter Zeit rar gemacht haben, aber gerne wieder einmal ein paar Stunden im Kreise der FCB- und BFC-„Familie“ verbringen möchten.

Winterwanderung 2018

Nach der guten Erfahrung im letzten Jahr, als wir nach einem starken Schneefall aufgrund der Initiative von Stefan Rohfritsch unsere Winterwanderung spontan rund um Hartenfels durchgeführt haben, wollen wir auch 2018 je nach Wetterlage wieder kurzfristig entscheiden, wann und wo wir uns treffen. Nähere Informationen gibt es auch an unserem Winterfest.

Wissenswertes

Zum Zeitpunkt der Jahreshauptversammlung am 24.11.2017 hatte der FC Bayern von allen Vereinen in Deutschland

- die größte Mitgliederzahl => **290.000 (größter Verein der Welt !!!)**
(284.041 - 270.329 - 251.315 - 223.985 - 187.865 - 171.345 - 162.187 - 151.227 - 147.072 - 136.752 - 121.119 - 104.720)
- die meisten offiziellen registrierten Fanclubs => **4.327**
(4.209 - 4.035 - 3.774 - 3.576 - 3.202 - 2.952 - 2.764 - 2.535 - 2.437 - 2.329 - 2.290 - 2.189)
- die meisten Fanclub-Mitglieder => **über 340.474**
(330.000 - 293.607 - 262.077 - 231.197 - 204.235 - 192.260 - 181.688 - 176.976 - 164.580 - 156.673 - 146.009),

in Klammern befinden sich die Zahlen aus den Jahren 2016 bis 2005; aus diesen kann man die rasante Entwicklung erkennen. Wann wird das Ende erreicht sein???

Nach Aussage der Verantwortlichen ist der FC Bayern kerngesund!!! Die Bilanzen können auf der homepage www.fcbayern.de nachgelesen werden.

